



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés



CENTRE DE SEMI-LIBERTÉ SOUFFELWEYERSHEIM

AGRESSION DU SURVEILLANT ET DE LA CHEFFE D'ETABLISSEMENT

Le mardi 27 août ce détenu avait déjà menacé notre collègue Y. Un rapport à l'attention du JAP fut immédiatement rédigé. Il en suivra une convocation du récalcitrant en date du 12 septembre... oui vous ne rêvez pas, soit 16 jours après les faits ! Ce même JAP, qui demanda au passage l'audition des témoins présents, à savoir 3 détenus, comme quoi la seule parole du surveillant ne vaut sans doute pas grand-chose !

Finalement il arriva ce qui devait arriver : ce lundi 2 septembre 2024, soit moins de 8 jours avant l'acte 2, notre collègue S et la chef d'établissement ont été lâchement agressés par ce détenu !

Mention spéciale donc à ce magistrat ! Bref contrairement à cet agresseur, nous sommes pieds et poings liés, et dépendons entièrement de la réactivité des JAP !

Quant au volet pénitentiaire, nous réitérons pour la énième fois un doublement des postes, de jour comme de nuit !

Il en va de notre sécurité et de celle du CSL !